

Carece el PRD de un Proyecto Alternativo Real: Lorenzo Meyer

Alejandro Ramos / Jorge Rodríguez

La crisis que enfrenta la izquierda en todo el mundo ha alcanzado a México; ello ha contribuido a que el PRD, con Cuauhtémoc Cárdenas al frente, no haya atinado a definir una propuesta alternativa viable al modelo salinista, sostuvo Lorenzo Meyer, investigador del Colegio de México.

Entrevistado por EL FINANCIERO, Meyer señaló que hasta ahora el PRD ha hecho más que nada una especie de censura moral contra la injusticia que conlleva el proyecto económico del actual gobierno, pero no tiene en sus filas a gente que respondan a Pedro Aspe, a Zedillo, a Córdoba, los hombres del salinismo, que "sí tienen una propuesta clara".

Lo malo, advirtió el investigador, es que aunque el discurso político no lo dice, el proyecto modernizador que se aplica en el país necesariamente tiene que pasar por una mayor injusticia social, independientemente de que su viabilidad en lo económico resulta muy dudosa. Pero al margen de ello, se trata de un modelo marginador en todos sentidos, enfatizó Meyer.

más en la 38